

## EN LA RED



Patricia Bárcena  
@ipatri  
Asesora y formadora en  
marketing online

### ¿Qué contenidos serán tendencia este verano?

Se acerca el verano y como es habitual compartimos nuestros mejores momentos en las redes sociales, smartphone en mano. En las Islas contamos con auténticas postales dignas de una foto de Instagram pero es verdad que con el paso de los años, el efecto sorpresa ya no causa la misma sorpresa. Las redes que más usamos son Facebook, Twitter e Instagram pero ¿qué redes o gadgets son tendencia este año?

Si lo vemos por redes podríamos destacar lo siguiente:

**Facebook:** este año contamos con varias implementaciones: Facebook Live nos permitirá ir contando lo que estamos haciendo a tiempo real en nuestro muro, podremos subir fotografías y vídeos en 360º para que nuestros seguidores no se pierdan detalle y podremos personalizar nuestro avatar, convirtiéndolo en un vídeo avatar veraniego de 7 segundos.

**Twitter:** en Twitter tendremos más caracteres disponibles ya que las fotos y los enlaces no contarán. Podemos compartir por ejemplo gifs personalizados con diferentes fotografías de nuestras vacaciones (una herramienta recomendada es makeagif) o podremos compartir un vine (vídeos de 6 segundos en loop) o un Periscope (vídeo a tiempo real).

**Instagram:** en Instagram, una de las redes que más éxito tiene por lo visual que es, además de fotografías y vídeos de hasta 60 segundos, podremos compartir Boomerangs, una especie de gif de ida y vuelta que da un toque muy divertido a tus publicaciones.

**Snapchat** es otra de las apps que no podrá faltar en tu móvil, para ir contando mediante snaps tu historia del día. Se trata de una suma de fotografías y vídeos de hasta 10 segundos cada uno y que desaparece a las 24 horas, que puedes personalizar con emojis, texto de colores, stickers y dibujos. Para Snapchat nos vendrá muy bien un puntero para poder dibujar.

Como gadgets estrella me quedaría con dos tipos de cámaras: la de 360º y otra estilo action camera (como por ejemplo la gopro). ¡Ahora solo queda compartir nuestro verano!

## ACTUALIDAD EMPRESARIAL



**Mateo Juan, de Bufete Buades, premio al mejor artículo jurídico**  
Bufete Buades ha recibido un nuevo reconocimiento. Mateo Juan Gómez ha ganado el Premio Lectores del Diario La Ley, un galardón a nivel nacional otorgado por esta publicación jurídica de Wolters Kluwer, al trabajo jurídico más consultado por los lectores del diario. El abogado Mateo Juan recibió el premio días atrás en la gala organizada por Wolters Kluwer en Madrid. El artículo premiado lleva por título "10 cosas que deberías saber de la reforma de la Ley de Enjuiciamiento Civil". Bufete Buades también ganó recientemente el premio a la mejor estrategia de marketing jurídico en los Legal Marcom 2016.



### Conferencia del embajador de Cuba en España Eugenio Martínez

El sábado día 4 tuvo lugar en Festival Park Outlets la conferencia 'La Cuba del siglo XXI: Oportunidades de inversiones en Cuba', a cargo del embajador de Cuba en España, Eugenio Martínez, el cónsul general de Cuba en Barcelona, Mabel Arteaga, y la consejera económica comercial de la embajada, Janet Fernández, en el marco del 'Havana Deluxe Festival', que tuvo lugar entre el 3 y el 5 de este mes.

### Clausura del VII Concurso de simulación bursátil de la UIB y GVC Gaesco

El martes día 7 se celebró en la Universitat de les Illes Balears el acto de cierre de la VII edición del Concurso de simulación bursátil que organizan conjuntamente la UIB y GVC Gaesco. Los 60 alumnos que participaron tuvieron acceso durante tres meses a un simulador en el que operan, tras varias sesiones de formación. Los tres primeros

### KILÓMETROS

# 1.605

### Red de transporte de Redexis

La compañía de transporte y distribución de gas natural Redexis Gas ha alcanzado los 1.605 kilómetros de redes nacionales de transporte de gas, tras culminar la construcción del gasoducto Cas Tresorer-Manacor-Felanitx. La obra, cuya inversión asciende a 22 millones de euros, cuenta con 60 kilómetros de red y vertebra las áreas de Palma, Montuiri, Sant Joan, Algaida, Vilafranca de Bonany, Manacor y Felanitx.

### Convocatoria de los Premios CAEB a las buenas prácticas en seguridad y salud laboral

La Confederación de Asociaciones Empresariales de Balears (CAEB) convoca la VI Edición de Premios CAEB a las Buenas Prácticas Empresariales en Seguridad y Salud Laboral, dirigidas principalmente a integrar la

seguridad y salud laboral en la gestión de la organización y en los trabajadores para reducir la accidentalidad. Las empresas pueden concursar siendo ejemplo de buenas prácticas. Hay dos modalidades, para pymes y grandes empresas, y el plazo para presentar candidaturas finaliza el 30 de septiembre.



clasificados tendrán premio y el del equipo ganador es un reproductor de música y 5.000 euros reales a gestionar durante un año natural. En la imagen, Miguel Seguí (GVC Gaesco), Jheyson Patricó Gutiérrez (representante del equipo ganador), Tomeu Pascual (UIB) y Luis García Langa (GVC Gaesco).



### CaixaBank estrena en Eivissa un nuevo concepto de oficina

CaixaBank estrenó el lunes día 6 su nuevo concepto de oficina en Eivissa, basada en un modelo de relación con sus clientes que fomenta la transparencia y la cercanía. La nueva oficina, denominada A Ibiza y situada en la calle Joan Xico, es la 14ª de este tipo que se abre en España.

### La demanda eléctrica aumenta un 4,2% en las Islas en el mes de mayo

La demanda eléctrica en el mes de mayo fue de 37.342 MWh en Menorca, que aumentó un 2,6% respecto al mismo mes del año pasado. En Mallorca la demanda subió un 4,5%, y en Eivissa y Formentera el incremento fue del 3,8%. En el conjunto del archipiélago, el consumo energético fue de 465.496 MWh, un 4,2% superior respecto a mayo de 2015. Además, durante los cinco primeros meses del año la demanda eléctrica anual acumulada se ha situado en 2.115.698 MWh en el conjunto de Balears, un 1,1% menos que en el mismo periodo de 2015.



### Tasalia fortalece sus acuerdos estratégicos en Mallorca

La empresa de valoración inmobiliaria Tasalia ha reforzado sus acuerdos estratégicos en Mallorca con la Federación Empresarial Hotelera de Mallorca, la Confederación de Asociaciones Empresariales de Balears, el Colegio de Farmacéuticos y el Colegio de Economistas, mediante los cuales ofrecerá asesoramiento en materia de valores de mercado e hipotecarios (en la imagen, Octavio Claro, gerente).

Para contactar con esta sección: Envíe sus comunicados a [redaccion@eleconomico.com](mailto:redaccion@eleconomico.com)